

5057

“PRETENDEN DAR PATENTE DE LEGALIDAD A LAS ACTIVIDADES SEDICIOSAS”

“La derecha se pone insolente cuando amagan sus intereses económicos”. Esta es la opinión de varios parlamentarios que escucharon las palabras del nazi Víctor Carmine, el miércoles en la noche cuando se votó la acusación constitucional contra el Ministro Vuskovic.

Carmine que hace un mes fue reincorporado al Partido Nacional por su “sinceridad” señaló que “ellos (el PN) enfrentarán al Gobierno en el terreno legal y en la ilegalidad”.

Al respecto el diputado comunista, Luis Guastavino dijo:

“El diputado Carmine es un político al cual conoce la Opinión Pública, desenfundando revólveres, disparando contra jeep de la CORA, negándose a enviar condolencias a la familia de Hernán Mery, a la que calificó de “familia de cuatros”. Las palabras de ese señor dijo Guastavino, tratan de presentar ante el país un cuadro en el que el Gobierno está fuera de la ley; está cometiendo ilegalidades, para de esa manera darle patente de legalidad, visto bueno y poner semáforo verde a las actitudes sediciosas de las fuerzas reaccionarias. De tal modo pretenden que no se lleve adelante en Chile el programa de la Unidad Popular, las transformaciones revolucionarias que significan meritar los intereses económicos y antidemocráticos de los que defiende Carmine”.

Los trabajadores, agregó Guastavino, saben que este Gobierno es patriota, democrático y libertario, que su programa antiimperialista lo va a cumplir

cueste lo que cueste. Los nuevos administradores del poder en Chile, manifestó el diputado comunista, los obreros, trabajadores y el pueblo en general abrirán el camino a la construcción del socialismo, e irán quedando en el camino, para vergüenza de la historia, los miembros del Partido Nacional, entre los que está Víctor Carmine.

Por su parte, el diputado de la Izquierda Cristiana, Pedro Urza, declaró que “las palabras de Carmine representan el sentir en toda su magnitud del Partido Nacional, cuya posición de violencia, fuerza y prepotencia todos conocemos”. La derecha está amenazando en forma velada y a veces clara y tajante, dijo, y Carmine así lo ha demostrado. Recordó Urza que ese diputado fue reincorporado al Partido Nacional en un acto en Temuco donde el Presidente de la colectividad, Sergio Onofre Jarpa, señaló que “lo ocurrido en el pasado está olvidado y que no era tan grave”.

Héctor Olivares, diputado socialista, calificó de “una muestra más de las maniobras sediciosas en que están metidos los personeros derechistas la reacción de Víctor Carmine cuando se votaba la acusación constitucional”.

Señaló Olivares que las expresiones de Carmine junto a la acusación de Vuskovic, lo que pretenden es cuestionar toda la política del Gobierno y el

Programa de la Unidad Popular”. Agregó el Presidente de la Confederación de Trabajadores del Cobre que “Vuskovic al impulsar las medidas económicas del Programa de Gobierno, integrar y hacer participar a los trabajadores de la industrias textiles; bancos estatizados y al resguardo el interés nacional, ha dañado los intereses de la derecha, les ha tocado el bolsillo y por eso trata el Partido Nacional de obstaculizar la labor del Gobierno e impedir el cumplimiento del Programa de la Unidad Popular.

Para Héctor Olivares “se conspira de fuera y de dentro y esto lo han estado haciendo desde el mismo día del triunfo del Gobierno Popular. A ellos hay que oponer las fuerzas del pueblo a través de sus distintas organizaciones de masas”.

Hablando ante los miles de trabajadores congregados en la Plaza Bulnes para repudiar la sedición, Héctor Olivares, llamó a rendir un homenaje en el mes de la Patria a los Padres de la Patria avanzando por el camino señalado por O'Higgins y Rodríguez, para realizar una auténtica y verdadera sociedad socialista, que nos permita alcanzar la independencia económica total”.

Recalcó Olivares que “en este mes de la Patria lo principal era la vigilancia revolucionaria de los trabajadores quienes deben convertirse en los ojos y oídos para parar cualquier intento reaccionario contra el Gobierno Popular”.